

RINDIO VILLAGLARA

HOMENAJE A MARTA

no 14/45

Festearon Brillantemente el Centenario de la Ilustre Patriota y Benefactora

SANTA CLARA, noviembre 13. — Animados actos celebran el Club de Leones, el Colegio Médico y las escuelas San Pedro y Santa Rosalía, en memoria de la ilustre benefactora y patriota Marta Abreu de Estévez, con motivo de cumplirse el primer centenario de su nacimiento.

En la casa donde naciera Marta, en la calle Sancti Spiritus, hoy Juan Bruno Zayas, se efectuó una solemne misa, en la cual ofició el obispo de Cienfuegos, monseñor Martínez Dalmau, ante miles de personas. A continuación, se verificó un desfile como no se recuerda otro de esta ciudad, iniciando a las nueve de la mañana y el cual duró hasta la una de la tarde. Más de cuarenta mil personas lo integraban, entre ellas escolares, instituciones sociales, gremios, sindicatos, empleados públicos de esta ciudad y de varios términos de la provincia.

A las once de la mañana, llegaron el Primer Ministro, Carlos Prío Socarrás, los senadores Miguel Suárez Fernández, Juan Marinello y Gustavo Alonso Pujol; el representante Porfirio Pedás; el director de deportes, Luis Orlando Rodríguez, quienes se trasladaron a la glorietta presidencial levantada en el pórtico del Palacio Provincial, donde se encontraban el gobernador Claudio López Olivera, representaciones oficiales, del Poder Judicial, sociedades y los únicos descendientes de la ilustre benefactora, sus nietos Pedro y Luis Estévez Laza, quienes vinieron desde México y Francia, donde residen, para asistir a los actos en memoria de quien nada le catimó para ayudar a obtener nuestra libertad.

El gobernador Provincial ofreció un almuerzo al Premier y a los líderes auténticos Suárez Fernández y Pendás exclusivamente.

En el puesto General Monteagudo, del regimiento Leoncio Vidal, se efectuó una parada militar, que presenciaron el primer Ministro y demás autoridades civiles y militares. Después continuaron los demás actos del programa, tales como el bautizo de niños en las creches, colocación de la primera piedra del edificio para la Escuela del Hogar "Marta Abreu", velada en el teatro La Caridad, y otros, que continuarán los días siguientes.

El pueblo lamentó que el presidente Grau no asistiera como había prometido a estos actos y al banquete del club Cubanacán. — SARMIENTO.

En Honor de Marta Abreu
MINAS DE MOTEMBO, noviembre 13. — Las escuelas públicas celebraron lucidos actos, con motivo del centenario de la insigne patriota Marta Abreu. Vicente M. Martínez.

no 14/45



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA